

## 大学生の方が授業ボランティアに参加

9月12日・13日・15日にわたり、金城学院大学1年生の中野渡さんが、授業ボランティアとして来校しました。ご自身の勉学も兼ね、皆さんの学習面をサポートしてくれました。3日間という短い期間でしたが、いろんな学級へ入ってもらえたので、お話ができた人もいたと思います。よかったですね。将来、立派な先生になってくれることを期待しています。



## 体験避難訓練

9月13日(火)に火災を想定した全校避難訓練を実施しました。コロナ感染の関係で時間短縮となりましたが、それでも消防署の方々による消火訓練(3・4年生)や消防車の見学(1・2年生)を行うことができました。訓練は、実際に起きた時のように、実際に起きたときは訓練の時のように、あわてず行動したいです。

おさない はしらない



しゃべらない



## 西浦の日「発見！体験！西浦の自然」

9月15日(木)に「西浦の日」として、親子体験活動を予定していましたが、残念ながら子どもたちだけの活動となりました。それでも子どもたちは、生き生きと西浦に関する石の話や、木の枝を使ったスプーン作り、きじっ子の森の散策などを通して、西浦の自然を振り返ることができました。西浦に関する学びが深まり、さらに「大好き西浦」に繋がるようにしていきます。



体育館で「西浦の石講座」

教室で「自然工作体験」



きじっ子の森などで「オリエンテーリング」